

VISITA A LA FABRICA BIMBO

El día 7 de febrero, por la tarde, los alumnos de primero y segundo de Iniciación, de la Escuela, fuimos a visitar la industria Bimbo.

Nos acompañó, en la visita, el Sr. Xifré, Director-Gerente de la misma. Antes de empezar la visita nos explicó lo que íbamos a ver.

En el interior vimos unas batidoras donde se hacía la masa, mezclando varios alimentos, huevos, azúcar, chocolate, pasas...

Seguidamente era llevada a una cámara, donde fermentaba. En otro lugar era cortada en pedazos para pasar al horno para su tueste. Finalmente era envuelto, quedando listo para su distribución.

Nos explicaron que cada tres días renuevan todos los productos distribuidos por otros frescos. Los primeros son vendidos a granjas como alimento de los animales domésticos.

Antes de terminar la visita hicimos varias preguntas al Sr. Xifré. Nos dieron un producto de aquella empresa y cromos.

Como nota curiosa cabe destacar el nombre de Bimbo que, según nos dijeron, significa en chino Pan.

J. Maraver, S. Puig, N. Vázquez y A. Marcó